
AM Freynick erklärt für die FDP-Fraktion, dass die sich an der Beratung und der 
Beschlussfassung zu diesem Tagesordnungspunkt nicht beteiligen. 
 
AM Paulsen erklärt zu seinem Abstimmungsverhalten, dass er dagegen gestimmt habe, da er es 
für nicht angebracht hält, einen Umweltpreis an einen kommerziellen Betrieb zu vergeben (dies 
gilt nicht für die anderen Preisträger).  


